
 

Seite 1 von 2 
 

 
 
 
BESCHLUSSVORLAGE 
 
 
 
 
 
Tagesordnungspunkt: 1 
 
ÖPNV/Regionalbusverkehr; 
Regionalbusverkehr; Fahrplanwunsch Linie 567 
 
Anlage(n): 
keine 
 
 
Sitzung des Strukturausschusses am 02.10.2006 
 
 
öffentliche Sitzung 
 
Vorlagebericht: siehe Rückseite 
 
Anmerkungen zu den finanziellen Auswirkungen: 
 
Bei Umsetzung ist mit jährlichen Mehrkosten in Höhe von ca. 5.300 € zu rechnen. 
  
 
Beschlussvorschlag: 
 
 
 

SG 43 

Alois-Schießl-Platz 2 
85435 Erding 
 
Ansprechpartner/in: 
Georg Gutt  
 
Zi.Nr.: 301 
 
Tel. 08122/58-1238 
georg.gutt@lra-ed.de 
 
Erding, 10.08.2006 
Az.: 
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Vorlagebericht: 
 
 
Beim MVV ging eine Einzelanfrage ein, ob die Linie 567, die im bisherigen 
Fahrplan um 6.48 Uhr in Sankt Wolfgang in Richtung Erding abfährt, be-
reits in Isen einsetzen könnte (Abfahrt dort 6.31 Uhr). Mit diesem Bus wird 
ein Zug erreicht, der um 7.45 Uhr in München Ost ankommt 
 
Der MVV hat mitgeteilt, dass dies fahrplantechnisch möglich wäre, aber Mehrkosten 
von ca. 5.300 € im Jahr verursachen würde. 
 
Wie viele Fahrgäste diese Verbindung nutzen würden, kann nicht gesagt werden. 
 
 
 
Es ist nicht damit zu rechnen, dass Fahrgäste aus Isen mit Fahrtziel München diese 
Verbindung nutzen würden, denn für diese gibt es alternative Fahrtmöglichkeiten ab 
Isen Richtung München: 
 
Die Linie 567 fährt um 6.13 bzw. 6.42 Uhr nach Erding. Dort besteht Anschluss zur S-
Bahn (Abfahrt 6.59 bzw. 7.19 Uhr), die um 7.41 bzw. 8.01 Uhr in München Ost an-
kommt. 
 
Zusätzlich bindet die Linie 505 Isen direkt an Markt Schwaben an. Um 6.52 Uhr fährt ein 
Bus nach Markt Schwaben, der Anschluss zum gleichen Zug nach München bietet, wie 
die Fahrt der Linie 567 nach Dorfen. 
 
Zusätzlich würde diese Fahrt gegen die Lastrichtung und die Nutzung von Bahn- und 
MVV-Ticket in Richtung München deutlich teurer als die Fahrt mit der Linie 505 nach 
Markt Schwaben. 
 
 
 
 
Weitere Recherchen haben ergeben, dass der Wunsch von einer Schülerin kommt, die 
in Isen wohnt und die in Altötting einen Schulversuch (13. Klasse der FOS) besucht. Ob 
momentan oder in der Zukunft weitere potenzielle Nutzer Richtung Mühldorf vorhanden 
sind, ist nicht bekannt. 
 
 
 
 


